

¡Es oficial! Julían Quiñones, nuevo jugador del América para el Torneo Apertura 2023

¡Es oficial! Este lunes, el Club América confirmó el fichaje del colombiano Julían Quiñones, futbolista que se une a las filas de las Águilas tras dejar grabado su nombre en la historia del Atlas, equipo con el que consiguió el bicampeonato del fútbol mexicano. A través de sus redes sociales, el equipo de Coapa postó varias pistas para darle la bienvenida oficial al delantero de 33 años de edad, el cual arribó este fin de semana a la Ciudad de México para cerrar su fichaje con

los azulcremas. El anuncio oficial del fichaje de Quiñones Desde la tarde de este lunes, el conjunto dirigido por André Jardine empezó a dar pistas muy claras sobre su nuevo refuerzo, mismas que evidentemente hablaban del cafetalero Quiñones. Las Águilas le dieron la bienvenida oficial a su nuevo elemento con un video en donde aparecieron las mascotas de la institución; segundos más tarde se vio a Quiñones —que

usará el dorsal 33— con una gran sonrisa mientras recibía un paquete con una playera y bufanda del América. "Hola americanistas, ya soy Águila. Somos América", expresó el sudamericano para después posar con sus nuevos colores para el Torneo Apertura 2023. Se espera que Julían Quiñones se desempeñe como punta de centro junto a Henry Martín, lo cual podría convertirlo a los azulcremas en uno de los equipos más ofensivos. El cafetalero

también trabajará en el ataque junto a Diego Valdés, Alejandro Zendejas y Jonathan Rodríguez.



SECCIÓN B

MARTES 4 DE JULIO DE 2023



LIGA MX

¡Qué historia! Chivas venció a León con gol del debutante Yael Padilla: 1-2

El Rebaño Sagrado se llevó los primeros tres puntos del torneo luego de un gran partido en el Bajío.

Las Chivas supieron sufrir, aguantar la presión y las llegadas de gol del León, y con un sorpresivo gol de un canterano de 17 años que debutó esta noche en el Nou Camp, el Rebaño Sagrado se llevó el triunfo para arrancar con el pie derecho el Torneo Apertura 2023.

La mayor parte del partido el cuadro tapatío fue dominado por la Fiera, sin embargo supo llevar el trámite del juego y golpear en momentos exactos, para que el equipo dirigido por Nicolás Larcomán no pudiera reaccionar.

El Pollo Briseño abrió el marcador

Al minuto 21, el Pollo Briseño fue el encargado de abrir el marcador, en un momento que parecía más claro para los locales, que cuatro minutos después tuvieron un desperato bravo para igualar la pizarra por conducto del Platano Alvarado.



El dominio del cuadro esmeralda continuó en la primera mitad y en el arranque de la parte complementaria, pero la ofensiva del León esta noche simplemente salió con la mira chueca, pues fallaron al menos cuatro jugadas claras frente a la portería rojiblanca.

Nueve minutos antes de que terminara el tiempo regular, Jonathan Yael Padilla, quien había entrado al minuto 74 de cambio, marcó el gol de la diferencia y el que le dio sus primeros tres puntos a las Chivas, en un partido sufrido y demandante durante los 90 minutos.

Tranquilino Salas, Un ícono del fútbol en Tierra y Libertad

Por: Jaime Ruiz Quezada

Mucha historia hay en don Tranquilino Salas, "Lino" como se le conoce ampliamente en la colonia Tierra y Libertad, en ese asentamiento humano ha trabajado mucho por los niños y los jóvenes inculcándoles la práctica del balompié como una disciplina para sus propias existencias, es esta la plática: Tranquilino Salas Reséndiz ¿Cómo inicia en esto del fútbol? Lino: "Es una historia un poco larga, por la edad, cuando llegué a este estado no conocía el fútbol, pero empecé a ir a las canchas, por un amigo empecé a jugar en "artes gráficas", posteriormente mis hijos fueron creciendo y jugaban en un equipo de niños, el encargado me dio las credenciales porque ya no pudo estar al frente, le entré por compromiso con los niños para poder sacar el campeonato, luego formamos otro grupo y nos metimos de lleno".

¿Cómo llega la primera división a la Tierra y Libertad? Lino: "A base de entusiasmo, teníamos un grupo de chavales, los míos entre ellos, a raíz de que esa categoría se perdió, la traía el profesor Molina, se escuchó que era muy costoso y que iban a exigir canchas empastadas, tripleta de árbitros, médicos, era difícil cumplir esos requisitos y se perdió la franquicia, no nos alcanzó para salvarla y descendimos, pasaron 3-4 años y nos dimos a la tarea de hacer un club fuerte con categorías de ascenso para lograr subir a la primera división, hicimos primera fuerza, primera "A" y la intermedia, estuvimos fuertes y ascendimos con la primera fuerza, fuimos campeones también en la intermedia pero ya teníamos el ascenso ganado, trabajamos bien un grupo de personas y de esa manera llegamos a la primera división".

¿En qué año lograron ser campeones?

Lino: "En el 2014, ya estábamos maduros, teníamos unas 4 campañas jugando con un equipo joven y llegamos a la final de la primera división, eran talentosos y estuvimos trabajando con ellos, entraron personas más maduras para hacer más fuerte al equipo, agarraron experiencia, manejaron mejor el equipo en la final enfrentamos a un equipo chapules que era una segunda división, patrocinados por "el gallo", Fernando, obvio que no nos daban alguna posibilidad de ganar, pero éramos rápidos y con

idea y se nos dio ser campeones, en la campaña siguiente llegamos también a la final pero nos perjudicó el mal manejo de los árbitros y perdimos 1-0 con Setuán".

¿Tierra y Libertad de nuevo en otra final?

Lino: "La gente nos anima, nos ve que calificamos a la ligullita, los planes han sido trabajar bien, hay una persona que nos apoya muchísimo, no voy a dar el nombre, mis hijos me apoyan mucho y mentalmente al resto del equipo, entrar directo a la ligullita sin el repechaje hubo algunas que salieron pero llegaron quienes reforzaron bien al equipo, hacer las cosas cada vez mejor y los muchachos no nos han defraudado, ahí está la muestra, estamos en la final, el esfuerzo, el compromiso, la atención es de ellos, estamos entusiasmados por el buen trabajo que hicieron, el rival es fuerte pero tenemos el deseo y el talento, siento que tenemos con qué dar la pelea".

¿Creemos que será difícil el plantel rival es muy fuerte.

Lino: "Definitivamente, teníamos en otras ligullitas menos fuerte el equipo y casi alcanzábamos, sabemos que hay personas que tienen el poder económico y se refuerzan con jugadores del profesional, fútbol fuerte y de mucho talento, es difícil, ellos pueden traer jugadores de primera línea, 5, 6 si hace falta, pero es muy difícil competir así".

¿Siguen siendo un equipo de barrio?

Lino: "He escuchado que ya no lo somos, pero seguimos siéndolos, hay personas que llegaron a apoyarnos y si, aunque se buscaron a dos otros para reforzar el plantel, muchas gracias profesor por esta entrevista, por tomarnos en cuenta y que en la final gane el mejor".



Hombre de trabajo constante por el fútbol en la colonia Tierra y Libertad, Tranquilino Salas Reséndiz. @ENHORBUENA"

SELECCIÓN FEMENIL

Tri Femenil se impuso ante Jamaica con un festival de goles en los JCC: 3-7

El representativo mexicano enfrentará al equipo de Centro Caribe Sports en Semifinales.

La Selección Mexicana Femenil tuvo una destacada actuación durante el último partido de Fase de Grupos de los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2023, celebrados en San Salvador. Las aztecas lograron superar a Jamaica por un marcador de 3-7.

El festival de goles comenzó al minuto 9 después de una serie de rebotes favorables en el área del cuadro de Jamaica, misma ocasión que

terminó por ser definido por Greta Espinoza. Posteriormente, al 25 Charlyn Corral se hizo presente en el marcador tras un rebote que quedó en el centro del área, lista para que la mexicana fulminara el arco rival.

Corral contribuyó al tercer gol después de realizar un excelente desborde por la banda izquierda y mandar un servicio que definió Kiana Palacios. No obstante las Reagie Giriz no bajaron los brazos y marcaron el gol del descuento, cortesía de Natoya Atkinson.

Kiana Palacios se volvió a hacer presente en el electrónico después de colocar en el ángulo un destacado servicio de Natti Mauledón.

Jamaica intentó responder El cuadro caribeño intentó apretar al comienzo de

la segunda mitad y consiguió un penal a favor al 54, mismo que fue aprovechado por Olufolasade Adamolekun. Cuando parecía que las jamaíquinas respondían, el Tri volvió a hacer de las suyas.

Stephany Mayor anotó el primero de sus dos anotaciones después de que Monroy llegara a línea de fondo por la banda izquierda y mandara un centro que fue aprovechado por la delantera de Tigres.

La artillera del otro conjunto de Monterrey, Christina Burkhead también puso en alto el nombre de Rayadas, siendo asistida por Mayor y definiendo con un potente cabezazo ante la portería de Jamaica.

Mikayla Daves aprovechó un error garraful por parte de la zaga defensiva de México, sumado a una

mala salida de Iztel González para poner el 3-6. Sin embargo, Stephany Mayor puso el 3-7 definitivo al minuto 90' tras una brillante asistencia de Natti Mauledón.





Bellavista se coronó CAMPEÓN DE COPA 2022-2023, de pie, a los costados, los artífices de la magnífica temporada, el DT Kevin Ramírez Ibarra y el directivo, profesor Ramón Flores.



El capitán de los "hilanderos" con el trofeo de Campeón de Copa, acompañado por los directivos de AFEN y de Liga de 1ª división Amateur, el CP Juan Salazar Berumen, Simón Galindo y Luis Ávila, así como por uno de los principales directivos de Bellavista.



El balón rumbo al área de Bellavista y los zagueros hilanderos, destacando José Rizo, puestas a cortar la trayectoria del balón porque merodeaban delanteros de la Prov; el árbitro, Edwin Morfin cerca de la jugada



David Aragón Valenzuela, secretario General del SNTISSSTE, Sección XIII

En la máxima división del futbol de aficionados, a medio gas, sin despeinarse...

La Copa es para ¡BELLAVISTA!

*4 goles a uno doblaron a Real Provincia

Texto y Fotos: Jonathan Marmolejo Uribe

Con un lleno impresionante, con más de cinco mil aficionados que arboraron la tribuna y los alrededores del estadio de Bellavista, los "hilanderos", ídolos de la afición local, la tarde del domingo 02 de julio, se coronaron campeones del torneo de Copa al vencer por marcador de 4 goles a uno a Real Provincia y ahora esperarán que se determine al campeón de Liga para disputar el juego de Campeón de Campeones de la temporada 2022-2023, denominada "Ingeniero José Antonio Huizar Espinoza".

Cancha impecable césped que denota el mantenimiento, así como los vestidores de local y visitantes, los sanitarios, el alumbrado led artificial, gracias al empeño del Maestro Ramón Flores y lo mejor fue el extraordinario comportamiento de los aficionados que acudieron con alegría al risueño

poblado para presenciar tres finales: femenil, copa y liga.

Desde que el juez central, Edwin Morfin, sonó el silbato, los "hilanderos" con el liderazgo del zagüero central, ex seleccionado mexicano en Universiada Mundial, José Rizo, se fueron al frente en la búsqueda de dominar más allá de la mitad de la cancha, abriéndola, siguiendo las precisas indicaciones del director técnico, Kevin Ramírez Ibarra y a los 15 minutos, el eje delantero Javier López mandó el balón al fondo de las redes para abrir el marcador, ante la algarabía de la extraordinaria afición que los estuvo arengando desde el graderío; cinco minutos después, a los 20' Sergio Jiménez se encargó de enviar la pelota, traspasando la línea de gol y así el marcador se puso 2-0 y antes de que terminara el primer tiempo, a los 39', Jair Antonio Tovar en magistral jugada clavó el balón al fondo de la portería de Real Provincia para

el 3-0, así se fueron al descanso.

Para la segunda parte el dominio siguió siendo para Bellavista, mostrando la peligrosidad en los desdobles ofensivos, moviéndose en abanico en labores de defensa y de ataque, notando para desmarcarse cuando tenían el balón y cuando no lo tenían se movían con el pressing en la zona defensiva, alternando marca, aunque Real Provincia se acomodó con línea de cuatro defensas, dos contenciones y dos armadores, dejando en punta a un par de depredadores del área, a René García y al también boxeador profesional, Jaime "El Huiiz" Hernández, este último fue quien metió a los 30'; 75 minutos de tiempo corrido, el gol único para Real Provincia, sin embargo, Bellavista todavía tuvo más parque y Javier López a los 80' clavó el cuarto gol para los "hilanderos", que así, con un marcador de 4 goles a uno, culminaron una temporada donde obtuvieron el trofeo de copa, gracias al buen trabajo y dirección técnica de Kevin Ramírez Ibarra y ahora esperarán al campeón de Liga para disputar el trofeo de Campeón de Campeones. Ponderar el trabajo profesional y desde esta sección deportiva, la felicitación para el señor árbitro, Edwin Morfin, quien corrió esas sus diagonales, cerca siempre de la jugada y fue asistido por el árbitro profesional, que sanciona en la TDP, la señorita Lizeth Flores y Raúl Zamudio. Al final, en la mitad de la cancha, el enviado de AFEN, el tesorero, Juan Salazar Berumen, dio fe y acompañó al presidente y secretario de la Liga de primera división Amateur, Simón Galindo y Luis Ávila, respectivamente, para hacer entrega del trofeo de Campeón de Copa al capitán de la potente y tradicional escuadra de futbol: "Hilanderos" de Bellavista. ¡FELICIDADES Y QUE VENGAN MÁS ÉXITOS CAMPEONES!



Con su calidad y experiencia, el zagüero central de Bellavista, José Rizo impuso condiciones en su zona.



Real Provincia se vio limitado al ataque ante la poderosa máquina "hilandera" de Bellavista

¡Exitosa! la "Caminata Recreativa" del SNTISSSTE Sección XXIII: David Aragón Valenzuela

Por: Víctor Curiel Aguilar

¡Exitosa! convocatoria de la "Caminata Recreativa" organizada por el SNTISSSTE SECCIÓN XXIII, que reunió a 350 trabajadores del Instituto participantes de todo el estado, quienes el pasado fin de semana se dieron cita en el paseo de la Loma de Tepic, para cumplir en lo que representa ser la activación física a esta clase de trabajadores.

Encabezados por el dirigente de la FTSE Dr. Roberto Fierros Aroza; del C. David Aragón Valenzuela, Srío. Gal. del SNTISSSTE Sección XXIII; del Dr. Pedro Iván Estrada, Srío. De Acción Deportiva del SNTISSSTE Sección XXIII, así como de la C. Lic. en Enf Ana Isabel Ramos Vázquez, Sría. Adjunta, es como da inicio el recorrido en punto de las 8 de la mañana en el lugar antes citado.

Momentos antes de iniciará con este evento deportivo, tuvimos la oportunidad de platicar con el C. David Aragón Valenzuela, Srío. Gal. del SNTISSSTE Sección XXIII quien al preguntarle de esta actividad nos manifestó: "Dentro de los 21 seguros, servicios y prestaciones el ISSSTE contempla actividades recreativas encaminadas a la adopción de estilos de vida saludables que incluyan la activación física permanente; y la presencia de estos 350 participantes, en su mayoría trabajadores del ISSSTE es muestra de ello. La participación de los trabajadores y sus familias en esta convivencia deportiva que consta de hacer un recorrido al circuito de la loma (2Km), es con la finalidad de estrechar más los vínculos entre la clase trabajadora, así como de que hagan deporte. Como se puede apreciar la convocatoria ha sido buena, quien además pudimos contar con sus familiares. Nuestra obligación como dirigentes sindicales, no solo es tramitar asuntos relacionados con la labor que desempeñan en su centro de trabajo, ya sea administrativa u operativa, sino también otorgarles alternativas para el cuidado de su salud, como son actividades deportivas y como muestra estamos aquí, que no es una competencia sino recreación, donde el principal objetivo, reitero, es la convivencia y que más que activándonos físicamente. Dijo.

Finalmente le preguntamos cada cuando tenían programados estos eventos, a lo que respondió: "Yo hacemos regularmente, por ejemplo, ya estamos trabajando en la programación del 1 de octubre, fecha en que se celebra el día del trabajador del ISSSTE. Durante un mes previo a esta fecha tenemos encuentros deportivos de futbol, vólibol y basquetbol, culminando el día del trabajador, donde realizamos las finales y cerramos con premiación "finaliza".



Bellavista no le dio espacio alguno al ataque de Real Provincia



Javier López le metió dos goles a Real Provincia, aquí con el trofeo de Campeón de Copa



Comandante en jefe de la zaga central de los "Hilanderos" de Bellavista, don José Rizo

CENTURY 21

PINSA

ASEGURAS EL FUTURO FAMILIAR Y EL RETIRO

COMPRA | VENDE | RENTA

OFICINA 311.214.1802

Cada Oficina es de Propiedad y Operación Independiente.

#C21MX

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

Llámanos al: 311-103-3334



Rieleros de Ruiz se pusieron en ventaja con gol ¡GOLAZO! del Carlos Alberto "Chucky" Ruiz Martínez



Tierra y Libertad a siete minutos del final empató con autogol y ahí se suspendió el juego

En Bellavista, en su flamante estadio....

¡CRITICA FINAL DE LIGA entre Tierra y Libertad vs Ruizi

***Faltaban solo siete minutos para el final cuando empataron los "terregosos", se llevan fuerte el portero de Ruiz, Lira y el "mofles" Muñoz, uno se burló del otro y a pesar de ser grandes amigos desde hace muchos años, entre vacilada y vacilada se dieron cada uno un golpe en la cara y ahí se calentaron los ánimos al grado que el partido no concluyó.**

***El arbitraje fue justo, responsable, las faltas y tarjetas salieron conforme a reglamento**

***El juegazo que dieron Tierra y Libertad y los "rieleros" de Ruiz se empañó al final por la presión que se tuvo, aparte de que hubo invasión de cancha.**

***¿Se repetirá la final?...¿Usted qué cree?... veremos que sucede.**

Texto y Fotos: Jonathan Marmolejo Uribe

Polemico partido de futbol se vivió el domingo 2 de julio del 2023 en la localidad de Bellavista, Nayarit, a las 16:30 horas de la tarde en la cancha "Hilario Diabolo Diaz" en Bellavista, pues se disputaba la final de liga de la Primera División Amateur entre los potentes equipos Tierra y Libertad enfrentando a Ruiz, ambos equipos reforzados para esta instancia y con gran poderío por los jugadores de renombre. Comenzaba la primera parte del partido, ambos equipos disputaban la pelota queriendo imponer sus condiciones, pero poco a poco la escuadra de Ruiz comenzaba a tener la tenencia del balón, y la directriz del juego, Tierra y Libertad por su parte apostaba por aguantar el ritmo de juego de Ruiz, y atacar en cuanto surgiera la oportunidad, estrategia técnica que surtía efectos, debido a que Tierra y Libertad tuvo la opción más clara de gol frente al portero Alejandro Lira, de Ruiz, ya que mediante pase filtrado se posiciono mano a mano con el guardameta, en donde este último saldría victorioso tras bloquear el disparo cruzado que intentaba el jugador de Tierra y Libertad para abrir al guardameta.

No solo Tierra y Libertad tuvo llegadas, por otro lado, Ruiz tuvo mayores aproximaciones al arco rival pero no lograban concretar, debido a falta de dirección a la portería del contrario, volando la pelota por encima del arco, o tirando el esférico por los costados de la portería.

Terminaría la primera mitad con el marcador cerrado, rosca, 0 por 0, ambos equipos darían todo en la segunda mitad de juego para salir campeones. Arrancaría la segunda mitad y ahora si Ruiz se vería mucho más decidido, pues rápidamente se asentaría en el campo de juego, moviendo la pelota de un lado a otro por todos los sectores de la cancha, desgastando al rival, surtiendo frutos tal determinación, pues al minuto 8' de esta segunda mitad caería el golooooo! a favor de Ruiz, un verdadero poema la anotación de Carlos Alberto Ruiz Martínez, alias el "chucky", pues sacaría tremendo zurdazo hacia la portería norte, haciendo que la pelota poco a poco se fuera abriendo y alejándose del alcance del guardameta logrando que la misma se incrustara en el Angulo superior de la izquierda en la portería, no sin antes pegar en el travesaño y rebotar en la red.

Se calentaba la caldera en la cancha Hilario "Diabolo" Diaz, pues los ánimos estaban a tope, mucha afición de Ruiz, así como de Tierra y Libertad, se habían dado a cita al encuentro por esta gran final.

Agonizaba el final del partido pues le restaban solo 7' minutos para que este culminara, se marcaría tiro libre directo a favor de Tierra y Libertad, y como ya se imaginaban la molestia de la afición en las gradas se hacía notar, alentando a los jugadores, abuchando las determinaciones del árbitro central y en fin, un verdadero relato sonoro, el equipo de Tierra y Libertad estaba obligado a empatar el partido, con cirado tirado libre al cual le sacarían todo el juego posible para conseguir la anotación, el mismo se

ejecutaba, vino un rozón casi imperceptible, se marcaría ahora tiro de esquina por este ligero desvío por parte de la barrera de Ruiz, desvío el cual no fue tan notorio ni para jugadores, ni para aficionados, estando ahora en el tiro de esquina, mucho hervor, nerviosismo y descontento se captó en el terreno de juego se aplicaba el tiro de esquina y ¡ohh sorpresa!, caería el igooooooh! ¡dentro mi niño que están cenando! o mejor dicho fue autogooooo! a favor de los "terregosos de Tierra y Libertad, quien ponía a mano el marcador, debido a brillante y fuerte cabezazo que fue desviado por un defensor de los poderosos "rieleros" de Ruiz haciendo que la pelota se dirigiera al arco.

Tras este suceso serían expulsados el guardameta de Ruiz, Alejandro Lira y Giovanni Emmanuel Muñoz, el famoso "Mofles", por parte de Tierra y Libertad, por cierto, en esa colonia el genial "Mofles" es un gran ídolo, bien, Lira y el "Mofles", ambos se abrían agredido físicamente, cada uno le dio al otro una cachetada guajolotera, tras la mezcla de

emociones, por haber caído esta anotación que emparejó a un gol el marcador. Los dos, son viejos amigos, desde que estuvieron viviendo en Verde Valle, en las instalaciones de fuerzas básicas de las Chivas del Guadalajara, en Zapopan, Jalisco, cuando aspiraban a llegar a jugar en la entonces 1ª división profesional y los amigos de ellos, explicaron que así se llevan, con cachetadas y todo eso de vacilada, solo que el reglamento es muy claro en este sentido y se vieron las tarjetas rojas.

Mucho descontento y enojo, pues le reclamaron al árbitro central, (el cual tiene que decidir la jugada en fracción de segundos y creemos que su trabajo fue justo y acertado, aquí, en esta final el único Var que hubo fue con "B") sobre sus decisiones previas al gol del empate por parte de Tierra y Libertad, entre ellas en tiro libre directo y el tiro de esquina en donde caería en empate el marcador, haciendo que el equipo de Ruiz tomara la decisión de abandonar el terreno de juego, situación que hace quedar inconclusa esta final de liga amateur, no existiendo hasta este lunes, al momento de redactar esta nota, un campeón de Liga, esperamos que anoche en la AFEN se haya dado una solución a esta final y el próximo juego, en esta sección deportiva le tendremos los pormenores de los acuerdos que se hayan dado. Por lo pronto, la moneda está en el aire: Ruiz 1-1 Tierra y Libertad y los conocedores opinan que se podría repetir la final el domingo entrante ¿Usted, amable lector, que opina?



"Cache" Salas, durísimo defensa central de Tierra y Libertad marcando a los hábiles y rápidos delanteros de Ruiz



Cristian "charro" Salas Garay comandó la media cancha de Tierra y Libertad, aquí entre dos lo marcan



En medio, el "chucky" Ruiz, con el # 59 en el short es felicitado por el golazo para los "rieleros" que metió al puro ángulo, a la derecha del portero terregoso!



El portero de Ruiz, Alejandro Lira es puesto a prueba por los cañoneros de Tierra y Libertad



Alejandro Lira, portero de Ruiz, aunque al final fue expulsado y factor para que el partido no se terminara ante Tierra y



Libertad Alto nivel de futbol se vio en la final de liga

Conoce las amenidades de nuestros autobuses

Más espacio entre asientos

Pantallas Individuales

Dos baños

Aire acondicionado

Tepic Plus

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 www.tepicplus.com

INTERNET

+ TV INTERACTIVA **XVIEW+**

TU PAQUETE DESDE **\$400** AL MES

mega.mx | 33 9690 1234



TODOS AHORRO



CALABAZA
Americana
Kilo a sólo \$ 23.90

Y canjeando
100
Puntos
privilegia



a sólo
\$18⁹⁰

CHILE
Serrano
Kilo a sólo \$ 59.90

Y canjeando
200
Puntos
privilegia



a sólo
\$49⁹⁰

CHILE VERDE
Para rellenar
Kilo a sólo \$ 49.90

Y canjeando
200
Puntos
privilegia



a sólo
\$39⁹⁰

TORONJA
Roja
Kilo a sólo \$ 29.90

Y canjeando
200
Puntos
privilegia



a sólo
\$19⁹⁰

MANZANA
Verde Granny Smith
Kilo a sólo \$ 59.90

Y canjeando
200
Puntos
privilegia



a sólo
\$49⁹⁰

CEBOLLA
Morada
Kilo



a sólo
\$19⁷⁵



UVA
Flame
Kilo

a sólo
\$29⁷⁵

JÍCAMA
Kilo



a sólo
\$10⁹⁵

TOMATILLO
Con Hoja
Kilo



a sólo
\$19⁷⁵

MANZANA
Gala Bolsa
de 600g



a sólo
\$29⁷⁵

PEPINO
Criollo Pickle
Kilo



a sólo
\$14⁹⁵

TUNA
Blanca
Kilo



a sólo
\$23⁸⁵

MANZANA
Golden
en bolsa



a sólo
\$29⁷⁵

CHULETA
De paleta de puerco
Kilo



a sólo
\$78⁹⁰

SIRLOIN
De Res SELECTA®
Kilo



a sólo
\$189⁹⁰

PECHUGA
Bola Bachoco®
Kilo



a sólo
\$89⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡Más cosas a mejores precios!



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, excepto mercancía que no sea parte de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 04 DE JULIO DEL 2023